

# *La liste cubaine des citoyens et entités terroristes s'allonge*



La Havane, 9 juillet (RHC) Le colonel Víctor Álvarez, directeur adjoint de l'agence spécialisée de la Direction générale des enquêtes criminelles du ministère cubain de l'Intérieur (MININT), a déclaré ce mercredi que le nombre d'individus et d'organisations commettant des actes terroristes contre le pays avait augmenté.

Lors d'une conférence de presse dans la capitale, le haut fonctionnaire a indiqué que la liste des auteurs d'actes extrémistes contre des citoyens et des institutions cubains avait été mise à jour sur la base des dernières enquêtes du MININT.

Il a révélé que la nouvelle liste, actuellement publiée conformément à la résolution n° 13 de 2025, signée par le directeur de la Direction générale des enquêtes criminelles du MININT, comprend 62 individus et 20 entités terroristes.

« Quatre personnes décédées ont été éliminées, et cinq nouvelles personnes et une organisation ont été ajoutées », a-t-il expliqué, sans révéler leurs identités.

Il a souligné que la nation caribéenne dispose de « preuves suffisantes impliquant des individus résidant dans plusieurs pays, principalement aux États-Unis ».

Le directeur adjoint de l'agence spécialisée de la Direction générale des enquêtes criminelles du ministère de l'Unité nationale (MININT) a déclaré avoir alerté « à plusieurs reprises » les autorités américaines au sujet d'actes terroristes et de leurs auteurs ou promoteurs, car ces actions menacent la sécurité nationale des deux pays.

« Il existe un groupe d'organisations contre-révolutionnaires qui continue de mener des opérations de préparation militaire depuis les États-Unis, dont nous avons également fait état à plusieurs reprises », a-t-il ajouté.

Il a précisé qu'à ce jour, « nous n'avons reçu aucune réponse aux demandes que nous avons adressées aux autorités de ce pays », a-t-il précisé.

Certains individus ou entités terroristes, a-t-il noté, « sont inclus dans les dossiers préparatoires car ils sont entrés sur le territoire national et ont fourni des preuves aux enquêtes ».

Il a également mentionné l'ajout d'une nouvelle variante, le cyberterrorisme, à la liste. Ceci, a-t-il souligné, est dû à l'utilisation excessive des réseaux sociaux pour inciter à la violence, inciter à des attaques contre des entités gouvernementales et créer des tensions. Ces événements visent à discréditer le gouvernement, à créer un sentiment de discrédit, d'agression contre l'armée et contre tous ceux qui, d'une manière ou d'une autre, sont liés au processus révolutionnaire.

Le colonel Víctor Álvarez a comparu devant les médias locaux et internationaux, en compagnie de la vice-ministre des Affaires étrangères, Josefina Vidal, au Centre de presse international, où ils ont annoncé que la liste des personnes et entités responsables d'actions extrémistes contre la nation caribéenne avait été mise à jour et soumise aux Nations Unies.

Étaient également présents le procureur général du parquet, Edward Roberts Campbell, et le directeur des relations internationales du ministère de la Justice, Alexis Batista. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/386975-la-liste-cubaine-des-citoyens-et-entites-terroristes-sallonge>



**Radio Habana Cuba**